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２０２５年 ４月１０日 第１９０４回 例会 

司会ＳＡＡ 小林 幸夫さん 

★本日の出席者  ５０名中３２名（欠席１８名） 

 

★今週の出席率  ６４．００％ 

 

★ビジター（１名）田中 壮一さん（新潟西 RC） 

 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★お客様のご紹介 フェローシップ 髙橋 光太郎さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日もお集まりいただきまして

ありがとうございます。また、先週のゴルフ同好会のコ

ンペとお花見例会にも、メンバー皆さんからご出席いた

だき、ありがとうございました。そして、本日は、新潟

西 RC より田中壮一様にご登録いただきました。お越し

いただきありがとうございます 

 会長挨拶といたしましては、世間ではフジテレビ問題

や高速道路での女優さんの交通事故など、色々な報道が

ございますが、私の詳しい分野ではございませんので触

れることはなく、今朝の朝日新聞にアメリカの車につい

て記事がございましたので、その話をさせていただきま

す。 

 日本の自動車市場がトランプ米政権の批判の的に 

なっていますが、いわゆる日本市場でアメリカ車が売れ

ないのは車検制度や安全基準、つまり関税ではない「非

関税障壁」があるためだと言われています。 

例えば、私も 18歳で車の 

免許を取得しまして、 

やはり最初に憧れたのは、 

フォードのマスタングや 

ブロンコなどのアメ車でした。 

いつか買いたいと思いながら実際には購入しない理由

は、「やっぱり右ハンドルじゃないとな」というのがあ

ります。昔、友人の外国車を運転した時に、左ハンドル

の運転は対向車が見づらかったことを記憶しています。

私も自動車保険の仕事をしている立場もあり、「事故を

起こさないように、自分が購入する車は右ハンドルの日

本車しかないな」と認識しつつ、アメ車に対する憧れが

変わることはありません。 

では、今までアメリカのビッグスリーが日本市場に 

入ってくるときに「何故、右ハンドルにしなかったのか」

と疑問が生じます。比較としてはドイツ車、例えばオイ

ルショックを契機に、小型化と低燃費化の需要が高くな

った時代に、ドイツ車も右ハンドルの車をたくさん製造

するようになり、その後ブランド力を磨き、販売網も広

げて、現在の日本市場に根を下ろしているかと思われま

す。他方、アメリカ車というと「やっぱりアメ車は、左

ハンドルじゃないと！」という強いイメージがあり、右
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ハンドルをあまり製造しなかったという事情があるよ

うです。つまり、アメ車はマッスルカーといいますか、

Ｖ8といいますか、クリントイーストウッドとか、そう

いった私が小さい頃に映画で見ていた「力強さ」の印象

が強く、小型化や燃費化、わざわざ日本の道路に合わせ

た右ハンドルは、アメ車を欲しい方にとって価値に合わ

なかったのかなって考えてしまいます。 

ここで最初に戻りますが、最近の話題はトランプ関税

一色かと思われます。アメリカのビッグスリーでも一部

撤退をしている会社もあり、メーカーとしては日本市場

をターゲットとして重要視している感はなく、その中で

トランプ政権としては高関税の設定をすることで「アメ

リカ車の製造を復活させたい。アメリカ車をどんどん売

れる環境を作りたい」と言いつつも、メーカーはそうで

もない。1980 年代は、ビッグスリーが政府と一緒にな

って一生懸命にアメ車を売れるように動きかけていた

のが、今はメーカーと政権の思惑が一緒ではないような

感がしております。特にクライスラー（アメリカのブラ

ンド）は、カナダやメキシコに組立工場があり、関税の

影響で現在は稼働が停止しているようです。トランプ政

権の動きがアメリカブランドの車を売るための思惑と

現状に一致していない感じがし、なんだか裏腹な印象が

ぬぐえないところがございます。 

トランプ関税をはじめ経済については私よりも詳しい

方ばかりのところ、『売れないアメ車は障壁のせい？』

のお話しをさせていただきました。ありがとうございま

した。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ 米山記念奨学会より委嘱状 

『長岡西 RC 世話クラブ委嘱状』 

シワショックシャイ,ポーンパイリンさん（タイ） 

2025.4.1～2026.3.31 長岡技術科学大学 

『米山カウンセラー委嘱状』 

近藤会長から山田雅昭さんに贈呈。 

➢ 4月ロータリーレート：150円 

➢ 例会終了後に、理事会がございます。 

 

★委員会報告 

・青少年奉仕委員会        坂内 隆徳さん 

  クラブ青少年奉仕

委員長として 3/29～

30 にライラ研修があ

りましたので、出席を

して参りました。 

『次世代を担う青年

に経済について知っていただく』をテーマにして、村

上市を会場に、県内各クラブ・各企業の若い社員の方、

クラブメンバーのお子さん、ＲＡＣメンバーら 30 名

程が集まりました。 

  １日目の午前は、日本銀行新潟支店長から『これか

らの日本経済について』の講話がありました。この度

のトランプショック直前の研修でしたので、その話題

には大きく振れませんでしたが、「日本経済は緩やか

に上昇していく」という結論だったと思います。午後

は、野村證券の方から積立投資について講話があり、

分かりやすくお話されました。結論として「青年の皆

さんはこれから余りある時間があるのでしっかりと

賢く積立をしていけば老後の資金が沢山蓄えること

ができる」ということでした。その後は、大観荘瀬波

の湯で懇親会がございまして、地元の獅子舞い演舞の

アトラクションもございました。 

翌、２日目は村上の観光についての勉強で、地元町

おこしをしている方の講話と実際に街歩きをする研

修でした。村上では 2000年から『城下町の町屋の人

形様巡り』というのがあり、古い街並みの町屋の皆さ

んのお家や商店の軒先や奥の間を使って古い雛人形

や泥人形、新しい人形を含めた人形を飾ってどなたで

も入れるように、広く門戸を開けた設えをされて毎年

３月に開催されているそうです。中々普段は見られな

い町屋や江戸時代から伝わる人形が飾られるお店も

あり、とても勉強になりました。この町おこしイベン

トで、年々観光客が増えているそうです。ただ村上の

アクセスの悪さと認知度が少ないので、益々打って出

ていきたいとのことでした。 

  ２日間を通じまして、青年経済人に知見・情報を持

ってもらうための講話と聞いて伺いましたが、私自身

もためになる研修会に参加をさせていただいたと感

じています。来年は魚沼で開催だそうです。皆さんの

ご子息や会社の若い方の出席できる場がございます

ので、積極的な参加をお願いさせていただきます。 

 

・ＳＡＡ             小林 幸夫さん   

先月のメーキャップを含まない出席率 52.67％ 

先月のニコニコ BOX投入額      21,000円 

 

★ニコニコ情報 

・桜井 カツエさんより 

 「私は大谷翔平さんのファ

ンで先週はドジャースの 

ユニホームを着てきました

ら、いい歳をしてと言われ

る方がおられてショック 

だったので、これならと 

今日はドジャースのキャップにしました。 

 悠久山でラジオ体操を初めて、今年で２０年になり

ます。私の車のスピーカーを使用して放送を流しま

す。そのスピーカーは沖野さんに取り付けをしても

らったものです。今年の『1,000万人ラジオ体操』

は広島であります。全国表彰で個人受賞をいただく

ことになりました。」 

 

・近藤 賛さんより 

 「先日の柏崎市内での職場訪問例会でお話がありまし

たが、私の次男が無事に志望高校に合格をし、今週入

学をしました。私と同じく野球部にも入部しましたの



で、お見かけの際はご声援のほどよろしくお願いいた

します。」 

 

・島村 正人さんより 

「先日のゴルフ同好会親睦コンペ、お疲れ様でした。

隠しホール様のお陰で優勝することができました。

ありがとうございました。練習します！」 

 

★お祝いの日 

・誕生日 

小林 敏夫さん  ２６日  丸山 司さん  １７日 

星野 昌弘さん  ２２日  近藤 賛さん  １１日 

長谷川 繁 さん   ７日  佐藤 直樹さん ２７日 

須田 成仁さん  １６日 

ご夫人・ご主人 

田中誠一郎夫人  節子さん  １９日 

近藤 賛夫人  久美子さん  ２２日 

諏訪部達夫人   史枝さん    ５日 

 中川あいご主人 正信さん   ２８日 

・結婚記念日 

 相田東洋雄さん 久美子さん  ２２日 

 棚橋 秀史さん  まり子さん    ９日 

 桜井カツエさん 益樹さん   ２０日 

 笹川 正子さん  智幸さん     ７日 

 野本 幸一さん  理恵子さん    ７日 

 

★点 鐘 

 

 

 

■２０２４-２５年度 第 11回理事会 報告 

2025年 4月 10日（木）13：30～14：00 

長岡ベルナール２階チェルシー 

 

1. 令和７年大船渡大規模森林火災被害における支援金

のお願い 

ニコニコ BOXから、5万円の支援をする。 

 

2. 会長選考について 

次年度会長ノミニーと副幹事について協議をした。 

 

3. その他 

・退会届について 

  平田光一さん（アクト通信）R7.6.30付退会 

霜田英一さん（日 東 建 装）R7.6.30付退会 

 

・長岡まつり大手通アーケード広告について 

広告は出さない 

 

・次年度の現況報告書の作成について 

  室賀ガバナー年度は現況報告書をデータ提出で指示。 

  クラブとしても冊子作成をせずにデータ保管をして 

  メンバーへもデータ配信にする。 

・次年度 地区ライラ委員について 

  室賀ガバナーエレクト事務所から、地区ライラ委員 

の推薦依頼があったが協議のうえ引き受けない。 

 

 

 

 

■第５分区交流ゴルフ大会 

 ４月１１日（金）8：05 3コース同時スタート 

於；柏崎カントリークラブ 

 

朝は土砂降り、その後は徐々に上がり無事に終了の 

結果は個人戦、団体戦を長岡西 RCが制覇！ 

 

団体戦 優勝 長岡西 RC 

（小山勝彦さん、渡辺雅志さん、伊藤暢さん） 

個人戦 優勝 小山勝彦さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ■越後春日山ＲＣ創立 30周年記念式典 

 ４月１２日（土） 

記念式典 15：00～16：15 

 祝 賀 会 16：30～19：00 

 於；ホテルハイマート（上越市） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 4月 17日(木) 例会のメニュー 

小鉢  竹の子土佐煮（小麦） 

お造り ホタルイカ（小麦） 

強肴  長岡ポークの焼豚 生姜サルサソース（小麦） 

食事  白飯 

豆腐とねぎの味噌汁（小麦） 

香物 セロリ漬 

デザート 小豆とくず万頭（乳・小麦） 

※内容に変更が出る場合がございます 

次回例会 4月 17日（木） 

卓話 小林幸夫さん 

12：30～ 

於；長岡ベルナール チェルシー 


